CIUDAD RODRIGO



Afecir nombra socio de honor a Civitas. La Federación de Empresarios y Trabajadores Autónomos de la comarca de Ciudad Rodrigo realizó un reconocimiento a Civitas Animación Teatral por su labor en la organización de la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo. Recogió la placa Rosa María Cano./CASAMAR

ALBA DE TORMES



Clases de Educación Vial para escolares. La Policía Local de Alba de Tormes impartió una charla en el colegio Santa Isabel dentro de la campaña en formación vial dirigida a los escolares del municipio. Talleres interactivos y presenciales compondrán has ta el mes de mayo esta iniciativa, que concluirá con una sesión práctica con los niños./EÑE

SAN CRISTÓBAL DE LA CUESTA



El grupo de senderismo local recorre Las Arribes. Cerca de medio centenar de vecinos del club municipal de senderismo de San Cristóbal de la Cuesta participó en la quinta ruta organizada por el Consistorio, en la que recorrieron la zona de Las Viñas-Vilvestre y un paseo en barco por la zona de Las Arribes,/FÑE

CANDELARIO



Conferencia sobre la historia de la donación de sangre. El salón de plenos del Ayuntamiento de Candelario se llenó con motivo de la entrega de medallas a los donantes de sangre de la localidad, que vino precedida por el una conferencia sobre la historia de la donación y un balance de los resultados de 2011./TEL

GUIJUELO

La villa despide el mes con doble sesión de cultura para escolares

El teatro del centro cultural ha protagonizado el final del mes de marzo en Guijuelo con una doble sesión de actividades culturales para los escolares de la localidad. Los alumnos del Filiberto Villalobos disfrutaron de una proyección matinal, mientras que por la tarde, el patio de butacas se llenó para acoger una función teatral para público familiar, que despidió las actividades de la semana del teatro./TEL





PARADINAS DE SAN JUAN

La asociación de mayores celebra su fiesta anual con la misa y una comida

La asociación de mayores Virgen del Hinojal celebró ayer su fiesta anual de "la corderera" con una misa que se ofició a la una del mediodía en la iglesia parroquial y una comida que se sirvió en la sede de la agrupación. Las autoridades locales, encabezadas por el alcalde, Miguel Hernández, acompañaron a los mayores en este día tan especial. El presidente de la asociación, José Luis Yagüe, dirigió unas palabras a los asistentes./ TRISOL



